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Playa del Carmen, Q. Roo, a 18 de agosto de 2011. 
 
DIPUTADO JORGE CARLOS RAMÍREZ MARÍN 
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados 
 
Entrevista concedida a los representantes de los 
medios de información, durante la reunión plenaria 
del PRI. 

 
 
PREGUNTA.- ¿Exactamente qué temas van a tratar ustedes aquí?  
 
RESPUESTA.- Toda nuestra agenda. La importancia es que lo que 
tratamos aquí, es lo que va a resolver el Congreso. Así que, es de vital 
importancia. 
 
PREGUNTA.- En lo prioritario ¿cuáles serían los temas? 
 
RESPUESTA.- Para nosotros, el tema económico en este momento es 
prioritario. Rescatar la economía del país y hacerla productiva. 
 
PREGUNTA.- ¿Habría alianzas con el PAN en esta Cámara de Diputados? 
 
RESPUESTA.- Con cualquiera que comparta nuestra opinión y que nos 
dé los votos suficientes para obtener los cambios que necesitamos en 
el país.  
 
PREGUNTA.- ¿Entonces no se descarta una alianza con el PAN en la 
Cámara de Diputados para los temas torales? 
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RESPUESTA.- Siempre hemos votado con todos los que están de 
acuerdo con nosotros. En cualquier tema. 
 
PREGUNTA.- La reforma fiscal diputado ¿va a salir en esta Cámara? 
 
RESPUESTA.- Estamos preocupados nosotros porque haya una 
economía dinámica. No le ponemos un nombre, pero ése es nuestro 
propósito. 
 
PREGUNTA.- ¿Algún otro tema fundamental, que se vaya a sacar en esta 
Cámara de Diputados? 
 
RESPUESTA.- Sin duda, vamos a tener resultados en materia de 
reforma política y en materia también de reforma laboral. 
 
Gracias. 
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